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Verbale Consiglio del 14/07/2023 

 

Presenti: David Pozzi, Leonardo Cei, Luca Bartoli Federico Maetzke, Beatrice Sandrelli, Giulio 

Fazzini, 

Assenti: Alessio Santosuosso 

La seduta si svolge da remoto con collegamento gmeet. Il presidente constatata la legittimità del 

consiglio passa alla lettura degli argomenti all’OdG ed inizia la loro trattazione. 

 

ODG 1: Cancellazione dall’albo dei colleghi Dott. Marco Filoni e Dott. Riccardo Paloscia 

Il Segretario Luca Bartoli prende la parola informando il consiglio della richiesta ricevuta in data 

26/06/2023 dal Dott. Marco Filoni ed in data 05/07/2023 dal collega Dott. Riccardo Paloscia di 

cancellazione dall’albo. 

Il presidente prende la parola informa i presenti di aver parlato con entrambi  e che la richiesta di 

cancellazione si motiva nel fatto che nessuno dei due svolge la libera professione da anni e non 

hanno quindi alcun interesse a rimanere iscritti. Esprime il suo rammarico per la cacellazione dei 

due colleghi, evidenziando al contempo che il Dott. Paloscia risulta ancora moroso nei confronti 

della quota di iscrizione per l’anno 2023. Considerato come la morosità non costituisca elemento 

per sospendere o ritardare la cancellazione dall’albo, essendo questa facoltà insidacabile e non 

comprimibile dell’iscritto, il consiglio prende atto di quanto sopra e delibera quanto segue: 

Delibera n. 14/2023 

Il consiglio prende atto della volontà de Dott.Agronomo Riccardo Paloscia, nato a Prato il 

06/08/1977 ed ivi residente in via Edmondo De Amicis 4 (c.f. PLSRCR77M06G999X), iscritto 

all’abo al nr.61, di cancellarsi dal nostro ordine e dà mandato al segretario di attivare le procedura 

di cancellazione,  dandone comunicazione allo stesso e agli organi istituzionali previsti. Nella 

comunicazione personale si richiederà il pagamento della quota annuale, incrementata dalla 

maggiorazione per il ritardato pagamento. 

 

Delibera n. 15/2023 

Il consiglio prende atto della volontà de Dott.Agronomo Marco Filoni, nato a Firenze il 06/08/1977 

e residente a Prato in via Sant’Andrea a Totoli 17 (c.f. FLNMRC71B15D612S), iscritto all’abo al 

nr.78, di cancellarsi dal nostro ordine e dà mandato al segretario di attivare le procedura di 

cancellazione,  dandone comunicazione allo stesso e agli organi istituzionali previsti  
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ODG- 2 Situazione crediti formativi 

Il presidente informa il consiglio sulla situazione dei colleghi a rischio provvedimento disciplinare 

per le carenze formative. Essendo ad oggi il portale Sidaf offline per la procedura di migrazione al 

nuovo portale, non è possibile fare il quadro dell’effettiva situazione. Da una consultaione dle 

portale di qualche giorno fa, comunque, risulta che gran parte dei colleghi hanno sanato il loro debito 

formativo tranne solo tre o quattro che presentano ancora una situazione piuttosto critica. Non 

appena il portale tornerà operativo verrà effettuato uno screening e stilatio l’elenco dei colleghi 

ancora nom in regola con i crediti formativi da inviare al consiglio di disciplina. 

 

ODG- 3 Situazione quote annuali 

Il tesoriere Cei prende la parola per illustrare l’attuale situazione dei pagamenti al 30 di giugno, 

scadenza della rata con la maggiorazione di 40 €.  

Ad oggi risultano morosi solo il Dott. Londi, il Dott. Scarpelli e il Dott. Paloscia per il pagamento 

interno della quota (bollettino di € 200), risultano invece morosi della differenza di €40, per 

pagamento effettuato in ritardo rispetto alla scadenza del 28/02,  i colleghi Bertini, Cocchi e Falciani. 

Per mero errore era stata inviato il bollettino anche al collega Milanese, che però per regolamento 

CONAF è esente dal pagamento della quota per anzianità (età superiore agli 80 anni.) 

Delibera n. 16/2023 

Riguardo ai colleghi morosi con la contribuzione per l’anno 2023 il consiglio delibera 

all’unanimità di procedere come segue: 

a)- invio di un nuovo avviso pagoPA di € 250,00 tramite PEC ai colleghi Londi Guglielmo, 

Paloscia Riccardo e Scarpelli Nicola, salvo se altri da un ulteriore riscontro congiunto che verrà 

effettuato dalla segreteria e dalla tesoreria; 

b)- invio di un nuovo avviso pagoPA di € 90,00 ai colleghi Bertini Maurizio, Falciani Samuele, 

Cocchi Maurizio quale maggiorazione per ritardato pagamento; 

 

ODG- 4 Nuovo portale Sidaf 

Il presidente informa il consiglio che ha in data 05/07/2023 si è tenuto un seminario tenuto dal Conaf 

per la presentazione del nuovo portale SIDAF, al quale ha partecipato il segretario Bartoli. 

Il segretario prende quindi la parola illustrando a grandi linee il funzionamento del nuovo portale, 

sottolineando la necessità di nuovi adempimenti burocratici, come ad esempio la deliberazione del 

consiglio per l’approvazione delle esenzioni formative o il caricamento di vari documenti aggiuntivi 
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per la richiesta di accreditamento degli eventi. È inoltre venuto fuori dal seminario che la nomina 

del collega Fontanive era necessaria solo per avere un account definito durante la presentazione 

come “Super user” che ha facoltà di dare i poteri ai singoli account, per le varie casistiche (ad 

esempio, la delega per la formazione, per la gestione dell’anagrafe o dell’assicurazione).  

Pertanto, è necessaria deliberare chi dovranno essere gli operatori dell’ordine che possono accedere 

al SIDAF dell’Ordine e attribuire a ciascuno i poteri di gestione. È facoltà del consiglio poter dare 

tutti i poteri a tutti i consiglieri, tale fatto è stato sottolineato più volte durante il seminario, oppure 

selezionare solo alcune funzionalità per ciascun utente. In riferimento a questo punto il consiglio 

assume la seguente delibera: 

Delibera n. 17/2023 

Il consiglio nomina quali operartori dell’Ordine Territoriale di Prato sul nuovo SIDAF i seguenti 

consiglieri con i relativi poteri: 

David Pozzi – accesso completo 

Federico Maetzke – accesso completo 

Luca Bartoli – accesso completo 

Leonardo Cei – tutte le consultazioni, gestione quote associative 

Giulio Fazzini - tutte le consultazioni, gestione fiormazione ordini, Operatore RAO 

Betraice Sandrelli – tutte le consultazioni 

Alessio Santosuosso - tutte le consultazioni 

Inoltre, viene nominato utente SIDAF e attribuiti i seguenti poteri al presidente del Consiglio di 

disciplina 

Luca Mori - tutte le consultazioni, gestione atti disciplinari. 

Gli stessi dovranno fare specifica richiesta di nuovo profilo direttamente sul portale dopodiche il 

Super User Francesco Fontanivce attribuirà loro lo status di Utente Sidaf con i relativi poteri. 

Sempre sulla formazione e la gestione dell’assicurazione, il CONAF ha proposto dei webinar ad 

hoc per i responsabili dei vari consigli al fine di poter essere formati e poter effettuare dei seminari 

all’interno del proprio ordine per i colleghi sul funzionamento del portale.  

 

ODG- 5 Varie ed eventuali 
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Il presidente informa il consiglio che ieri si è tenuta l’assemblea dei presidenti a Roma, alla quale 

non ha potuto partecipare per impegni pregressi. È stato però informato che si è insediato il nuovo 

consiglio nazionale e che il collega Ferretti Renato è stato eletto; nelle prossime settimane sapremo 

poi la ripartizione delle cariche e le deleghe assegnate a ciascun consigliere nazionale. 

Domenica scorsa si è poi tenuta alla Badia di Vaiano la commemorazione di S. Giovanni Gualberto, 

patrono dei forestali, evento alla quale ha partecipato una nostra rappresentanza ordinistica. È 

prevista inoltre per novembre una nuova celebrazione. 

Prende la parola il collega Fazzini che informa che per la piattaforma dell’ANAC per l’OIV vi 

saranno da effettuare degli adempimenti entro il 31 luglio p.v., ma ancora ANAC non ha approvato 

il suo profilo per acceredere all’interno del portale.  

Il Vicepresidente Maetzke prende quindi la parola proponendo per settembre un seminario sui Piani 

di Indirizzo Forestale previsti dal TUFF e ai quali sta lavorando per la regione Calabria e Sicilia. SI 

conviene di organizzare un seminario, vista l’importanza dell’argomento per la futura attività di 

pianificazione forestale aziendale, con un focus sulla Toscana, per il quale potremmo chiedere un 

interbento alla Dott.ssa Elisabetta Gravano, funzonario respomnsabile della Regione Toscana.  

Informa inoltre di un evento a inizio agosto ad Orsigna (PT), che ospiterà una tavola rotonda sul 

settore forestale e di cui invierà la locandina alla mail dell’ordine per diffonderla ai colleghi. 

Il presidente prende infine la parola per informare il consiglio che a seguito della nostra assemblea 

vi sono stati dei problemi sollevati dalla Preside del Datini che ha lamentato alcuni disguidi con il 

loro personale a suo dire imputabili all’inesattezza delle informazioni che gli evavamo fornito. Il 

presidente ricostruisce ai consiglieri la vicenda, leggendo i messaggi WA che si è scambiato con la 

preside e dai quali si evince che il nostro operato è stato sempre concordato con il personale 

dell’Istituto (compresa la stessa preside) e che le problematiche che ci ha sollevato dipendono 

piuttosto da disservizi interni all’istituto (al nostro arrivo nessuno degli assistenti scolastici sapeva 

che dovevamo svolgere l’assemblea dalle 18,00). La vicenda comunque è sintomatica di una 

insofferenza dell’istituto verso la nostra attività (i tempi del Prof.Santagati, vecchio preside del 

Datinim, sono passati….) e quindi per la prossima assemblea o le prossime attività formative sarà 

bene trovare una nuova collocazione, già individuata, salvo conferma, nel Frantoio della Val di 

Bisenzio che dispone degli spazi e delle attrezzature idonee. 

Il Presidente alle ore 19:20, rilevato che sono stati trattati tutti gli argomenti posti all’ordine del 

giorno e che nessuno dei presenti chiede di intervenire, dichiara chiusa la riunione. 

 

 

Il Presidente  Il Segretario 

David Pozzi  Luca Bartoli 
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Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art.3 comma 2 del d.l. 39/93 
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